

Verein Antenne-Nein
Trottenstrasse 56
8037 Zürich

Wipkingen, 20. April 2004

Keine 4180-Watt Mobilfunk-Antenne in Wipkingen!

Liebe Mitglieder und Gönner vom Verein Antenne-Nein

Sie haben zugesagt, mit einem Beitrag von CHF den Rekurs gegen die geplante Antennenanlage an der Dorfstrasse 65 zu unterstützen. Für Ihre Solidarität möchten wir Ihnen herzlich danken!

Zusammen mit Ihrem Beitrag sind dem Verein von Mitgliedern und Gönner bereits über CHF 5000.- zugesprochen worden. Damit ist es uns möglich, den nächsten Schritt gegen die geplante Antennenanlage zu unternehmen. Am 21. April 2004 wird der Rekurs gegen die Baubewilligung durch unsere Anwältin Nadja Herz fristgerecht eingereicht.

Wir freuen uns, dass unser Informationsblatt „Noch mehr Elektrosmog?“ so kräftiges Echo ausgelöst hat. Auch der Quartierverein Wipkingen hat beschlossen, sich mit uns für eine quartierverträgliche Lösung einzusetzen. Auf der Website www.wipkingen.ch sind die Informationen des Vereins Antenne-Nein publiziert.

Die extreme Belastung durch Feldstärken von bis zu 6.0 V/m durch sechs zusätzliche GSM und UMTS Antennen mitten in Wipkingen ist unverantwortlich. Negative Auswirkungen auf die Gesundheit sind nachgewiesen, und zwar bereits bei viel geringerer Strahlenbelastung. Wipkingen ist für Handybenutzer ausreichend versorgt. Es braucht keine weitere Antenne!

Mit freundlichen Grüßen
Verein Antenne-Nein

Maria Käenzig
Präsidentin

Ruth Wildberger
Vizepräsidentin

Beilage: Einzahlungsschein
 Statuten Verein Antenne-Nein

P.S. Für rasche Überweisung Ihres Beitrags sind wir Ihnen sehr dankbar.